

## **Auf internationalem Expansionskurs: Banque Internationale à Luxembourg ernennt CEO in der Schweiz**

**Luxemburg/Zürich, 1. Oktober 2014** - Als Teil ihrer internationalen Wachstumsstrategie hat die Banque Internationale à Luxembourg (BIL) Thierry de Loriol zum Chief Executive Officer ihres Schweizer Geschäftes ernannt. Er stellt sich der Aufgabe, die Private Banking- und Vermögensverwaltungsaktivitäten der BIL in der Schweiz weiter zu entwickeln.

Thierry de Loriol blickt auf mehr als 20 Jahre Erfahrung in den Bereichen internationale Anlagen und Private Banking zurück und tritt in die Banque Internationale à Luxembourg (Suisse) SA, eine Tochtergesellschaft der BIL, ein. Zuletzt war er bei Banque Cramer & Cie als Berater des Verwaltungsrates tätig und bekleidete zuvor führende Positionen in der Direktion der Schweizer Banken Clariden Leu, Banque de Dépôts et de Gestion und Sinara Capital Management. Zudem leitete er im Laufe seiner Karriere Finanz- und Marketingteams mehrerer großer Finanzzentren in Deutschland, in Japan und im Vereinigten Königreich.

Thierry de Loriol verfügt über einen Abschluss in Rechtswissenschaften der Universität Genf und ist Absolvent des Advanced Management Programme der London Business School.

Er folgt auf Michel Wohl, der Berater des Verwaltungsrats von BIL Suisse wird. Thierry de Loriol wird Vorsitzender der Geschäftsleitung, die sich zudem aus dem stv. Vorsitzenden Alfons Widmer und dem Chief Financial Officer Rolf Tresch zusammensetzt.

Adrian Leuenberger, Mitglied der Geschäftsleitung der BIL-Gruppe und Head of Wealth Management: „In einer Zeit, in der sich viele Unternehmen aus dem Private Banking und der Vermögensverwaltung zurückziehen, bauen wir diese Bereiche weiter aus. Dank seinem Talent und seiner Erfahrung ist Thierry de Loriol die ideale Ergänzung unseres Management Teams auf dem Weg, unsere Präsenz in der Schweiz und auf internationaler Ebene auszubauen. BIL Suisse zählt zu unseren wichtigsten Geschäftsstellen und Booking Center außerhalb Luxemburgs. Das Know-how und die Kompetenzen, die wir im Laufe der Zeit aufgebaut haben, bilden eine ausgezeichnete Grundlage für die künftige Expansion.“

Adrian Leuenberger fügte hinzu: „In den letzten Jahren hat BIL Suisse, mit ihren bedeutenden Eigenmitteln, die Erschließung neuer Märkte fortgesetzt. Bei neuen Projekten und unter schwierigen wirtschaftlichen Bedingungen hat unser Schweizer Team sein Engagement unter Beweis gestellt.“

## **Über BIL Suisse**

Banque Internationale à Luxembourg (Suisse) SA, eine 100%ige Tochtergesellschaft der BIL-Gruppe, ist seit mehr als 25 Jahren führend auf dem Gebiet der Vermögensverwaltung. Ihre in den Finanzzentren von Genf und Zürich vertretenen Expertenteams bieten sämtliche Private Banking-Dienstleistungen an, einschließlich Asset Management und Anlageberatung.

Darüber hinaus ist BIL Suisse ein bevorzugter Ansprechpartner für unabhängige Finanzberater, da sie über ein fundiertes und unabhängiges Dienstleistungsangebot verfügt, das ihre Arbeit mit ihren Kunden stützt.

## **Über die BIL-Gruppe**

Die 1856 gegründete Banque Internationale à Luxembourg (BIL) ist die älteste Privatbank im Großherzogtum. Seit ihrer Gründung leistet sie einen aktiven Beitrag zu den wichtigsten Phasen der luxemburgischen Wirtschaft. Heute agiert sie als Retailbank, Privatbank sowie als Bank für Geschäftskunden und ist auf den Finanzmärkten aktiv.

Mit mehr als 2.000 Mitarbeitern ist die Bank in den Finanzzentren von Luxemburg, der Schweiz (seit 1984), von Singapur (seit 1982), Dänemark (seit 2000) sowie des Mittleren Ostens (seit 2005) und von Belgien (seit 2013) vertreten.

[www.bil.com](http://www.bil.com)

## **Für weitere Informationen kontaktieren Sie bitte:**

Banque Internationale à Luxembourg SA  
Tom Anen  
69, Route d'Esch  
L-2953 Luxemburg  
Tel.: +352 4590 3879  
E-Mail: [tom.anen@bil.com](mailto:tom.anen@bil.com)